



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Pour diffusion immédiate

Le Collège Saint-Hilaire obtient la désignation École Équitable décernée par Fairtrade Canada

Mont-Saint-Hilaire, le 16 septembre 2024 — Le Collège Saint-Hilaire est fier d'annoncer qu'il a officiellement reçu la désignation d'École Équitable de Fairtrade Canada, marquant une étape importante dans son engagement envers la justice sociale et la consommation responsable. Cette reconnaissance témoigne des efforts dévoués de toute la communauté scolaire, tant des élèves que du corps enseignant et des membres du personnel, pour promouvoir les valeurs du commerce équitable au sein de l'établissement.

La désignation École Équitable signifie que le Collège Saint-Hilaire intègre les produits issus du commerce équitable dans ses activités quotidiennes et dans la sensibilisation de ses élèves. Cela comprend notamment l'offre de produits équitables par l'entremise du Magasin du Monde, ainsi que lors d'événements scolaires et dans les activités éducatives, contribuant ainsi à soutenir les agricultrices et les travailleurs des pays du Sud en promouvant des conditions de travail justes et des prix plus équitables.

M^{me} Dorsay Talaï, directrice du Collège Saint-Hilaire, a déclaré :

« Cette reconnaissance par Fairtrade Canada est un grand honneur pour notre école. Nous croyons fermement que l'éducation ne se limite pas aux salles de classe. En intégrant les valeurs du commerce équitable dans notre vie quotidienne, nous permettons à nos élèves de devenir des citoyens du monde, conscients des enjeux sociaux et environnementaux. »

Le processus pour devenir une École Équitable a impliqué plusieurs initiatives au sein de l'établissement, notamment la création d'un comité équitable dirigé par des élèves et la mise en place d'activités de sensibilisation sur l'importance de soutenir les produits certifiés Fairtrade. De plus, l'école a instauré un partenariat avec des entreprises locales engagées dans le commerce équitable par l'entremise de son Magasin du Monde.

Fairtrade Canada, un organisme qui œuvre pour la promotion du commerce équitable à travers le pays, est reconnu pour ses efforts à encourager la consommation responsable et à promouvoir des pratiques économiques durables. La désignation École Équitable est décernée aux institutions qui démontrent un engagement fort à promouvoir les principes du commerce équitable.

Loïc de Fabritus Gautier, Gestionnaire principal du plaidoyer et de l'engagement citoyen à Fairtrade Canada, a déclaré :

« L'obtention de cette désignation représente non seulement un accomplissement pour l'école, mais aussi un engagement de toute la communauté de continuer à sensibiliser et à agir en faveur de pratiques responsables. En effet, Mont-Saint-Hilaire est une Ville équitable depuis 2018. En devenant une École Équitable, le Collège Saint-Hilaire inspire d'autres établissements scolaires à emboîter le pas pour bâtir un avenir plus juste. »

Le Collège Saint-Hilaire (CSH) est un organisme à but non lucratif (OBNL). Il compte parmi les établissements d'enseignement secondaire privés mixtes les plus réputés au Québec. Situé au pied du Mont-Saint-Hilaire, dans un environnement naturel exceptionnel, l'institution offre aux jeunes un milieu propice à l'apprentissage et au dépassement de soi. Fleuron de la région, il fait la fierté de toute une communauté.



De gauche à droite : M. David Morin, Conseiller municipal – district 1 Ville de Mont-Saint-Hilaire; Mme Dorsay Talai, Directrice générale du Collège Saint-Hilaire; M. Loïc de Fabritus Gautier, Gestionnaire principal du plaidoyer et de l'engagement citoyen, Fairtrade Canada; Mmes Valérie Tremblay et Sandrine Cartier, Enseignantes au Collège Saint-Hilaire